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私立高等学校（普通科）では、普通科の良さ、

私立高等学校には「建学の精神」があり、特色

があること、公立にはない奨学生制度、部活動

や特進などのコースの紹介、大学進学を目指し

ながらも豊かな高校生活を送ることができるこ

となどを伺いました。

上級学校の先生に学ぶ会（3年生）
5、6時間目、体育館で上級学校の先生に学ぶ会を行いました。公立高等学校（専門学科）、専修学校、私立高等学

校（普通科）の3校の先生方にお越しいただき、学習内容、学校生活、進路などについてのお話を伺いました。

公立高等学校（専門学科）では、

進学と就職の両方の進路があること、

各学科の学習内容や在校生が取り組

んでいる様子、高校生の海外への派

遣事業などについてのお話を伺いま

した。

専修学校では、バラエティ豊

かな部活動や在校生の活躍の様

子、国家資格などの資格の取得

を通して生きる力を身につけて

ほしいこと、授業料援助などに

ついてのお話を伺いました。

3校の先生方のお話を通して、高校の先の進路について考えること

ができました、高校生活が楽しみになりました、などの感想が聞かれ

ました。今回のお話をきっかけとして、それぞれが希望する上級学校

の体験入学などを通して、自分の夢を叶える進路を選んでほしいです。

ガンバレ北中生!!


